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  جلسة مجلس غير عادية

  قاعة الجلسات :مكان الجلسة

  27.02.2023 :تاريخ الجلسة

  01- 02- 2023 .32 :رقم الجلسة

  19:00 :ساعة البدء

محمد  سعدي،محمود  ريان،الأعضاء ماهر رئيس المجلس المحلي والسادة السيدّ صالح ريان  :الحضور

  ووافق على البنود الأربعة بعد(حمود )اشترك عن  عياشي، فريدمحمد إبراهيم ومعتصم  مراد،

 .حسين هيبي وأحمد صالح عصفور،إبراهيم  شحادة،الغياب: السادة الأعضاء جواد 

لس المحلي والسيدّ احمد ابداح المحامي عماد الحاج المستشار القضائي للمج :الحضور من الموظفين

  مهندس المجلس المحلي

 :المصادقة على استلام مبالغ .1

  ₪ 75,000הפעלת כיתות ותיקים סכום  .א

  ₪ 45000שעת כושר סכום  .ב

  ₪ 25500מעמד האישה  .ג

 ישוב קהילתי ".فحص إمكانية جعل كابول قرية جماهيرية " .2

 .(بحث قضية فتح شارع من أرض خاصة )على أبو حميد ريان .3

نبيل  تاح،الفإبراهيم عبد  شعب،لقد حضر لفيفاً من المواطنين أصحاب المصالح على طرفي شارع كابول 

 .محمد محمود بدران وعبد الرحيم أبو حميد ريان ريان،بسام فؤاد  شاهين،

كرة ش.ج مساعدة لفريق  200,000افتتح الرئيس الجلسة مرحباً بالحضور طالباً ادراج البند زيادة مبلغ 

 .18.2.2023كما ورد خطأ في جلسة المجلس المحلي من يوم  ألف 100القدم بدلاً من 

 .رفع البند للتصويت فصوت الحضور عليه بالاجماع ادراجًا واقرارًا :الرئيس

 ( بحث قضية فتح شارع من أرض خاصة )على أبو حميد ريان( 3

 الموضوع  لقد قام السيدّ احمد ابداح بتقديم شرحًا مستفيضًا عن

 استلام ميزانيات  :البند الأول

שעות כושר  -للمبنين  הפעלת כיתות ותיקים ش.ج 75000لقد شرح الرئيس بند استلام الميزانيات 

 .₪ 25000מעמד האישה  –للنساء  ₪ 45000

 .بعد ذلك رفع الرئيس البند للتصويت فصوت عليه الحضور بالاجماع

 ( ישוב קהילתיجماهيرية )( فحص إمكانية جعل كابول قرية 2
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 بالإجماعلقد قدم مصطفى حمود شرحًا عن الموضوع وطلب دراسة الموضوع فخول من قبل الأعضاء 

 .اقتضى الامر إذادراسة الموضوع وطرحة من جديد 

  21:20 :أغلقت

 صالح ريان         مصطفى حمود 

 رئيس المجلس المحلي       سكرتير المجلس المحلي 

 
 


